## Presidente Díaz-Canel visita provincia cubana de Guantánamo



Díaz-Canel intercambia con los guantanameros. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 26 feb (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel recorrió este miércoles centros económicos y sociales del municipio Niceto Pérez, de la oriental provincia de Guantánamo, para constatar la marcha de proyectos y programas.

Acompañado por el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, y autoridades provinciales, el mandatario acudió a la Unidad Empresarial de Base (UEB) Áridos 'Luis Raposo', donde conversó con sus trabajadores.

Esa unidad produce y comercializa áridos de distintas dimensiones, como piedra triturada hormigón, piedra triturada gravilla, piedra triturada granito y arena artificial y cuenta con 18 trabajadores, de una plantilla de 28.

El centro comenzó su recuperación en octubre pasado, cuando incrementó los niveles productivos luego del paso del huracán Oscar, con destino a los programas de asfalto y pavimentación, parques fotovoltaicos y la vivienda.

Díaz-Canel se interesó por el déficit de combustible y la situación energética para el trabajo, ante lo cual la directiva explicó sobre la estrategia de producción en la cual se corren los horarios y se avisa a los trabajadores cuando hay corriente, mientras el combustible es de tiro directo desde un servicentro ubicado en la propia UEB.

El dignatario llegó, también, a la vaquería Browe, de la granja número dos Cría de Búfalos, y allí reconoció los esfuerzos en la producción de leche y carne, a pesar de la seguía.

Elogió el desempeño de sus trabajadores para lidiar con una especie animal caracterizada por su fiereza, y la labor de los vaqueros con los fornidos ejemplares para domarlos y utilizarlos en trabajos de tracción animal, acarreo y otras tareas de la ganadería.

Por último, el jefe de Estado visitó la Casita Infantil 'Los Ganaderitos', del Consejo Popular (CP) de Vilorio, inaugurada el 23 de agosto de 2024, en la que fuera una casa de visita de la Empresa Pecuaria 'Iván Rodríguez', principal entidad del territorio.

Allí dialogó con trabajadores, interactuó con los niños, preguntó por la comida y las condiciones generales y se interesó por la cantidad de madres que restan por resolver capacidades. (Fuente: Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377502-presidente-diaz-canel-visita-provincia-cubana-deguantanamo



Radio Habana Cuba